



Liberté • Égalité • Fraternité

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet

Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 27 février 2017

INFORMATION MEDIAS

Visite de la Direction des douanes et clôture de la formation inter-services des équipes cynophiles

En fin de matinée, M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s'est rendu à Fare Ute pour visiter les locaux de la Direction des douanes. Si le service des douanes (composé de 142 fonctionnaires) est, pour l'essentiel de ses missions, mis à la disposition du Pays, il exerce sous l'autorité du Haut-Commissaire les prérogatives régaliennes de l'Etat dans le domaine de la lutte contre les trafics, notamment de stupéfiants ; lutte à propos de laquelle les agents des Douanes se sont brillamment et récemment illustrés en Polynésie française.

A cet égard, le représentant de l'Etat, a souhaité assister à la clôture de la formation inter-services des équipes cynophiles. A l'issue, une démonstration de recherche de produits stupéfiants a été réalisée avec beaucoup d'efficacité par les quatre chiens dressés pour effectuer ce type d'opération : deux chiens de la Direction des douanes et deux chiens de la Gendarmerie et de la Police nationale. Pour la première fois, les chiens des trois services ont suivi la même formation sous l'égide des Douanes, notamment pour l'ICE, ce stupéfiant qui n'est pas inconnu en Polynésie française.

Enfin, le Directeur des Douanes a présenté au Haut-Commissaire le nouveau logiciel de dédouanement des marchandises grâce auquel le délai de traitement des dossiers sera fortement réduit.

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr









